

Sanierung Strasse

Liebe Bewohnerinnen und Bewohner
Liebe Angehörige, liebe Gäste

Von Mitte April bis voraussichtlich Ende Juli wird die Strasse, die durch das Gelände des Böndlers führt, saniert. Die Wasserleitungen werden bei dieser Gelegenheit ersetzt und die Parkplätze am Schluss neu eingezeichnet.

Der Böndler ist während dieser Zeit immer erreichbar. Allerdings zeitweise nur als Sackgasse und die Strasse ist nicht durchgehend.

In der Regel sollten genügend Parkplätze vorhanden sein. Wir bitten Sie um Verständnis, dass es aber auch einmal sein kann, dass Sie uns von der anderen Seite anfahren müssen, um an die Parkplätze zu gelangen.

Wir versuchen immer möglichst gut zu informieren. Eine solche Baustelle hat aber auch eine gewisse Dynamik und wir bitten um Verständnis und Geduld, wenn Sie einmal einen Zusatzweg machen müssen.

Mit herzlichen Grüssen

Alters- und Pflegeheim Böndler

Bruno Kleeb, Heimleiter

